



6. Mai 2020

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler!

Die ersten Schultage haben die Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen hinter sich; fröhlich, gut gelaunt und erwartungsvoll sind sie in die Schule gekommen. Nun werden die ersten Klassenarbeiten unter den „besonderen“ Bedingungen geschrieben.

Die Regeln und Vereinbarungen zum Abstand halten uvm. wurden besprochen und werden auf dem Schulgelände eingehalten – im Unterricht ist das noch leichter als in den Pausen.

Wir weisen nochmals darauf hin: **Kontakt vermeiden und Abstand halten** ist außerhalb des Schulgeländes ganz genauso wichtig und auch dort gelten die allgemeinen Regeln zur Minimierung des Infektionsrisikos.

Wir haben leider beobachtet, dass sich Schülerinnen und Schüler am Schultor umarmen und/oder Hand in Hand zum Bus laufen. Bitte sprechen Sie ihr Kind darauf an. Wir wollen direkten Kontakt vermeiden, damit alle gesund bleiben. Anbei finden Sie dazu den aktuellen Flyer der Senatsverwaltung.

Sprechen Sie doch mit Ihrem Kind auch darüber, wie wichtig ein gutes Vorbild ist. In der nächsten Woche werden wahrscheinlich weitere Klassen zurück in die Schule kommen. Hier könnten die „Großen“ die jüngeren Schülerinnen und Schüler als gelungenes Vorbild unterstützen.

Informationen zur Schulorganisation für die nächste Woche erhalten Sie über die Klassenleitungen – die Senatssitzung dazu ist morgen am Donnerstag -, sobald die Bildungsverwaltung uns die Vorgaben mitgeteilt hat und wir den vorbereiteten Plan anpassen können.

Wir aktualisieren dazu auf www.dielingsgrund.com die FAQ. Dort finden Sie immer die aktuellen Elternbriefe zur schrittweisen Schulöffnung.

Bleiben Sie und wir also gelassen und vor allem gesund – gemeinsam schaffen wir es

Ihre Schulleitung

Schmidt/ Pfeiffer